

RETRO Y MODERNO

ARQUITECTA CARLA CÁNEPA

Para esta sala se realizó una composición irregular. Los muebles y alfombras se ubicaron de una manera poco convencional con la intención de invitar a quienes ingresan. Los muebles de este espacio fueron escogidos de manera intencional para crear un ambiente cálido y acogedor.

La línea de los muebles es bastante sobria, pero a su vez moderna y con aires retro.

Los colores cálidos que se escogieron combinan con los revestimientos propios de la arquitectura del inmueble.

Las mesas y poltronas con patas son de madera natural, y se combinaron diferentes texturas como cuero natural, piel de oveja y tejidos especiales, así como se utilizaron también contrastes azules para puntualizar algunas zonas.

